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「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 
(ジョン・ケニー会長) 
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                例  会  記  録  

第１５０７回例会 
平成２２年１月２０日(水) 井波文化センター  
１．点 鐘 斉藤会長 

２．ソング 四つのテスト 

３．ビジター 南砺ＲＣ 荒井進様、三吉外男様、河合映

浩様 

４．会長の時間 ①先日、富山第 3 分区の会長幹事会があ

り、出席してきました。山口ガバナー補佐の元、今年

度の IM(都市連合会)をするかどうか、話し合いがな

されました。ガバナー補佐としては、開催に意欲的で、

急な話ですが、前から PETS(次期会長研修会)が、3

月 28 日に決まっていましたが、前日の 27 日に午後

から小杉カントリークラブで、開催する予定で準備し

ているとのことでした。何か意見はということでした

ので、当クラブとしては、中川ガバナーの IM 開催は

必ずしも強制しないという方針もあったので、趣旨を

はっきりした上で開催という形にしてもらいたいと

要望してきました。②ガバナー事務所から、ハイチの

地震の義援金のお願いが来ています。 

５．出席委員会 22 名中１６名出席（65.00％） 

６．ニコニコＢＯＸ(河合 SAA：本日 2 名 2000 円) 

１０．卓話「会員増強について」 

川那辺会員増強委員長：本日の例会の準備は特にしてこ

なかったので、皆さんにいろいろお話を聞かせてもらい

たい。中川ガバナーも「あの人のいるクラブに入りたい」

と言うようなクラブにしよう、とか、入会可能な人に地

区大会に来てもらいロータリーを理解してもらおう、と

か会員増強のポイントを語っておられるので、ご参考ま

でに。 

水島会員：入会時は 30 名だったが、今は 22 名と段々

減った。福野はそれでも増えている。2－3 の候補にあ

たっている。 

横山豊介会員：宮崎会員の退会は、ショックだった。業

界も不況だが、ひそかに候補者を選んでいる。 

小西会員：1 通りの人に声を掛けて、現在手詰まり状態。 

斉藤会長：山本会員や河合会員と昨年から、できるだけ

足を運んだ。その結果、ようやく岩崎修氏の入会にこぎ

つけて大変嬉しい。井波庄川地区は、L の団体が解散し

たので、それも含めて考えていきたい。(ミニ卓話)なぜ、

新入会員を入れないと苦しいか、現在我がクラブの経費

は、予算として 480 万。そのうち、地区に供出する人

頭分担金は約２０％、会場費や事務局ひなどの固定経費

は、約３２％で、弁当代は約１３％、親睦委員会費は約

１８％、残りが事業費となっている。 

固定費は半分以上を占め、事業費を圧迫している。かっ

ては、事務局費が重く、6 割以上を占めていた。昨年度、

今年度経費を切り詰めているが、実際に事業を行うには、

新入会者を増やしていかねば事業費の余裕が生まれな

い。 

河合会員：L の名簿は活用すべき。同じ奉仕に意志を持

っていた人を是非気持ちをこちらに向けさせたい。自分

も福野で、現在 3 名ほどにアプローチしている。 

 1 

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


山本会長エレクト：来年度に向けても、斎藤会長の支援

を得ながら、入会候補者を探して、訪問したりしている。 

中でも、ゲストでお呼びした、庄川の村井先生は、息子

さんが帰ってきたら有力ではないかと期待している。そ

の他は、これから、他クラブの方の力も借りながら、ア

プローチして行きたい。 

 

【編集後記】 

 大寒と言うのに、最高気温が 10 度を越えて、暖かか

った。でも、すぐに冬型に戻りそう。まだ新年会やいろ

いろ会合が多い時期、体調の管理を怠らずに！ 

              （山本 記） 
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